

## Hoy Consignan a Sujeto que Violó a Hija

ZACATECOLUCA. Hoy será consignado al Juzgado 2º de Paz un desnaturalizado padre que violó a su hija de 8 años en el cantón El Espino, de esta ciudad, informan fuentes policiales.

Indican que en la declaración que rindió el acusado, Miguel Angel Hernández Ascencio, de 38 años, aceptó los cargos que se le imputan y dijo que el día de los hechos, el 9 de abril, aprovechando que la madre de la menor se encontraba fuera de la casa, encerró a su pequeña hija en un cuarto donde la violó.

Cuando la madre regresó, encontró a su hija en un cuarto donde la violó.

—Favor pase a la página 43.



SECRETARIA INTEGRAL. Con la entrega de diplomas y regalos a los tres primeros lugares fue clausurado el concurso "Secretaría Integral", organizado por Servicios Consultores de Relaciones Públicas (SECORP), el 19 de marzo. Izq. a derecha: Lidia Barrera, Lillian Hernández de Palma, Sandra Guadalupe Martínez, en representación de Martha Eugenia Mejía, y Delmy Cellna Sánchez, gerente de SECORP.

# Congreso Cita Personeros AID Caso Reforma Agraria

La Comisión de Economía y Agricultura de la Asamblea Legislativa citará a personeros de la AID, BCR, del ISTA y FINATA para analizar la fracasada reforma agraria y la falta de pago a los agri-

cultores por las tierras expropiadas.

Informó lo anterior el diputado Marcelo Altamirano, luego de enfatizar que la deuda que el gobierno tiene con los ex-propietarios de las tierras en concepto de

intereses vencidos asciende a unos 55 millones de colones.

A moción del mencionado parlamentario de Alianza Republicana

Nacionalista (ARENA) por el departamento de La Unión, el Congreso comenzará a estudiar

—Favor pase a la página 45.

## Revelan Historial de Detenidos en Cateos

El historial de varios sujetos detenidos por la Policía de Hacienda durante los cateos en tres organismos de fachada de los grupos terroristas, fue dado a conocer en ese cuerpo de seguridad, antes de ponerlos a la orden de los tribunales comunes.

Los detenidos son: María Trinidad Olmedo, militante de las llamadas Fuerzas Armadas de la Resistencia Nacional (FARN), y quien utilizando el seudónimo de Catalina ha participado en varias

—Favor pase a la página 40.



VICTIMA. (Santa Ana). El estudiante Amilcar Ernesto Quintanilla, de 22 años, fue asesinado a balazos.

## Papel de Enfermera Analizará Congreso

El Quinto Congreso Nacional de Enfermería realizará la Asociación Nacional de Enfermeras Salvadoreñas los días 11, 12 y 13 de mayo en el Hotel Sheraton, durante la celebración del Día Nacional de la Enfermera.

La Lic. Ana Blanco de García informó que el congreso se realiza desde 1984, con el objeto de dar a conocer a las enfermeras sobre los adelantos y los pro-

—Favor pase a la página 27.

## Piden a Corte Investigar Varias Anomalías en IVU

Investigar una serie de anomalías que están ocurriendo en el Instituto de Vivienda Urbana (IVU), piden a la Corte de Cuentas empleados del mismo, quienes por temor a represalias piden no publicar sus nombres.

Según las denuncias, el IVU tiene varios apartamentos sin habitar en los edificios octuples en la colonia Zacamil, los cuales únicamente otorgan a activistas del Partido Demócrata Cristiano recomendados por el Dr.

Antonio Morales Ehrlich.

Uno de los empleados que dice estar dispuesto a testificar ante un Juez si el caso lo amerita, afirma que el presidente del IVU, Arq. Gregorio López Canana, ha contratado en los últimos días a numerosos activistas del PDC que trabajaron en las elecciones pasadas bajo su jurisdicción, ya que él tuvo una gerencia de propaganda.

Asimismo, un grupo

—Favor pase a la página 35.

## Por Celos Mujer Mata de 2 Balazos a Doméstica

Por un ataque de celos, la esposa de un vigilante dio muerte de 2 balazos calibre 38 especial a una doméstica de 25 años, quien presuntamente era amante de su marido.

Así lo dio a conocer a EL DIARIO DE HOY un nieto de la señora Matilde Astacio v. de Tomasino, dueña de la residencia donde trabajaba como sirvienta Ana Edith Salazar, originaria de Atiquizaya, departamento de Ahuachapán.

Declaró el informante que ayer por la mañana sus familiares salieron de paseo y que la doméstica se quedó en la casa N° 49, ubicada sobre la Avenida Washington, de la colonia Libertad, acompañada de un jardinero que llegó a darle mantenimiento a las plantas.

Un menor que se encontraba cerca del hecho relató que cuando el jardinero salió a traer un costal para botar la

—Favor pase a la página 40.



ASESINADA. La doméstica Ana Edith Salazar, de 25 años, fue asesinada ayer de dos balazos calibre 38 especial, por Ana Molina, compañera de vida de un vigilante conocido como Roberto. El hecho ocurrió en la casa N° 49, ubicada en la Avenida Washington, de la colonia Libertad.



CAPTURADOS. María Trinidad Olmedo, Jorge Alberto Olmedo, Blanca Margarita Alemán, María Peña Flores, Miguel Mejía Cruz, Reina Isabel Hernández, Inocente de Jesús Orellana y María Mirtala López fueron capturados en AMUSA, por tener vínculos con los grupos terro-

## Gobernaré para 5 millones de Salvadoreños: Cristiani

El Presidente electo, Alfredo Cristiani, afirmó ayer que el gobierno que inaugurará el 1 de junio estará "al servicio de cinco millones de salvadoreños", al dejar el cargo de presidente del Partido ARENA, durante Asamblea General Extraordinaria.

"Estoy decidido a cumplir el mandato del pueblo, por eso como primer objetivo me he propuesto ganar la paz, con la unidad nacional de todos los salvadoreños, pero sin empañar la soberanía ni la democracia", subrayó.

correligionarios de toda la República que el próximo gobierno respaldará a la Fuerza Armada en su lucha contra las hordas terroristas, empeñadas en destruir la Patrial. Al

mismo tiempo se dará un amplio apoyo al sector productivo —empresarios y trabajadores—, pues "un gobierno sólo es fuerte con el respaldo popular".

—Favor pase a la página 43.

## Policía Hacienda Captura Responsables de 2 Muertes

Dos mujeres acusadas de pertenecer a los grupos de fachada del FMLN-FDR y de la muerte de dos ancianos durante un ataque terrorista fueron capturadas por la Policía de Hacienda, se informó

Las detenidas son las hermanas Gloria Alicia, de seudónimo "Sonnia", y Marta Ofelia Galán García, quienes confesaron haber participado en varios actos

—Favor pase a la página 31.